
 

 

令和６年度 鶴ヶ島市立鶴ヶ島中学校第２回学校運営協議会 

 

令和６年７月４日（木） 協議 14：４0～16：00 

鶴ヶ島中学校図書室 全体進行 教頭 

 

１ 開会の言葉   教頭 

 

２ あいさつ    会長   

          校長  

 

３ 議題 

   （１）情報交換 

    ①地域の様子 

     ・日傘の使用は学校として推奨するのか、個人の判断か。使用者をあまり見かけないが学校から推     

      奨すると抵抗なく使用できるのではないか。 

     ・水分補給の注意喚起 

     ・近くのローソンが下校時にたまり場になっている。寝転んだり座り込んだり。 

     ・（本日参観して）ポロシャツは涼しげでよかった。頭髪は結んでいなかったが？←よくなりました。 

     ・ポロシャツの白は思ったより薄くて透けてしまうらしい。 

     ・登下校の見守りのような人はいないのか？←小学校はスクールガードさんがいるが、中学校には

いない。ただボランティアで見守っている地域の方はいると思う。 

     ・ローソンのたまり場は、悪さをしてのたまり場かそうでないか。温かい目で見守っていきたい。 

     ・（本日参観して）活発に先生と一緒になってやっている。生徒との信頼関係ができている。6/21 の

ニュースを見てびっくりしたが全員無事でよかった。 

 

②学校の様子 

 ・頭髪について 生活の決まりの変更（資料あり）試行期間だが、今のところ奇抜な者はいない。 

 ・今月のつるがしま広報の表紙は鶴中生です。 

 ・雨乞いミニ龍蛇のお手伝い募集しています。鶴中生、地域から頼りにされています。 

 ・3 年生（運動部）大会終わりました。最後まで勝ち負けを越えて自分ができることをやり切りまし

た。 

 ・学校だより 6、7 月分が資料にあります。そちらにもありますが夏休みに体育館改修とグランド改

修があります。 

 ・次回 11 月 12 日（火）となります。 

 

 ＊6/21 の説明 6/24 に緊急保護者会を開きました。参加保護者約 40 名。 

ご心配ご迷惑おかけしました。今後これまで以上に留意していきます。 

 

    



 

 

   （２）「令和 9 年度の西中学校との統合に向けて新中学校に期待すること」（熟議） 

      新しい学校をどのような学校にしたいか。こうなってほしい生徒や学校像。 

      ３グループに分かれて協議。グループ発表。 

   A 

  ・部活の活性化、部活が増えてほしい。 

   ・行事の充実 体育祭や合唱祭は人数が増えるから競技数を減らす（時間の関係で）ということは 

しないでほしい。 

   ・不登校の生徒対応 統合して新しい生徒と一緒になるのは不安。 

    不安より楽しさが大きくなるよう、教員、SC しっかりケアしていけるように。 

 

 

B       環  境                   目指す生徒像 

 

 

 

 

 

           勉  学                    楽しむ 
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４ 閉会の言葉    教頭 

 

＊今後の予定 

      令和 6 年 11月 12 日（火） 第 3 回学校運営協議会 場所：会議室 

      令和 7 年  1 月 29 日（水）  第 4回学校運営協議会 場所：会議室 

            令和 7 年  3 月 3 日（月）  第 5回学校運営協議会 場所：会議室 

学ぶ環境 図書館の充実 安全安心な学校  

場が整備されている  エレベータ使用可能 

通学路の安全 

相手を思う心 いじめをしないさせない 

多様性を重んじる 男女平等 

西中鶴中の良い習慣を共有する 

学び合い ICT 授業推進 

時を守る生徒 

未来の自分のために今学ぶ  

勉強だけではなく 

美味しい給食 

学校を楽しむ！ 

仲良く！ 

部活を盛り上げる 

最優先事項＝学校が楽しい！ 

元気に笑える学校 

生徒自身の意見を発信できる学校 

主体的に行動し、生きる力を身に付けられるように 

思い出がたくさんできる学校 

保護者も参加しやすい学校になってほしい 

 

 


